

**Artikel vom 14.02.2023**

Valentinstagsblumen für Seniorinnen und Senioren

## Besuch der Tagespflege und des Seniorendorfes



Seit Bestehen des Seniorendorfes in Thurnau besucht die Frauen-Union die Bewohnerinnen und Bewohner und überrascht sie mit einem Blumengruß zum Valentinstag. Über den Besuch und den Plausch freuten sich die älteren Menschen. Besonders in diesem Jahr, weil wir die Blumen zwei Jahre durch Boten mit einem Brief hinschicken mussten.

Neu dazu gekommen ist vor einigen Jahren die Tagespflege, die im letzten Jahr für die Gäste verdoppelt worden ist. Auch sie freuten sich über den Besuch.